



Le skatepark s'agrandit

La superficie du skatepark rue Floréal va presque doubler : 879 m² supplémentaires pour de nouvelles sensations de glisse à Belfort ! Les travaux termineront début 2025.

Publié le 02 septembre 2024

Accueillant jusqu'à 100 pratiquants par jour, le skatepark actuel n'est plus assez grand pour recevoir tous les amateurs de glisse. Avec les travaux d'extension, il passera d'une surface de 960 m² à 1 839 m², facilitant la cohabitation des utilisateurs.

Un projet en concertation avec les pratiquants

Pour imaginer le projet, la Ville de Belfort a travaillé en consultant les pratiquants qui ont apporté leurs conseils sur le choix des modules.

Pour tous les types de glisse

Les débutants pourront évoluer facilement avec des modules plus adaptés à leur niveau. L'objectif est aussi de diversifier les pratiques, avec de nouveaux modules pour le BMX, roller, trottinette, skateboard...

Ce qui va changer

- > un cadre plus accueillant avec des arbres préservés
- > de nouveaux modules : murets de glisse, dallage inclinés, courbes, trottoirs...
- > des gradins ombragés
- > un point d'eau sur la façade du gymnase Roger-Serzian
- > des toilettes pendant la belle saison.

Info +

Coût des travaux : 340 000 € HT

Suivez l'avancée des travaux sur [belfort.fr](https://www.belfort.fr) et les réseaux sociaux.

Travaux en cours

Janvier 2025

Cliquez pour agrandir





Vue sur les rampes de glisse et dalles béton



Bancs et ombrage en construction



Module de glisse avant dalle béton



Vue sur un nouveau module de glisse



Vue sur l'extension du skate parc





Vue du projet finalisé



☰ RETOUR À LA
LISTE

